



# L'UFAP UNSA JUSTICE PROPOSE UN NOUVEAU SITE POUR **AGRANDIR** **L'ENAP**

**L'UFAP UNSa Justice n'a cessé d'exiger le report de la formation ESP à l'ENAP.  
Et pour cause : la situation est intenable !**

Depuis des mois, nous dénonçons la future saturation de l'ENAP, **incapable d'absorber le nouveau format de la formation initiale sur site**. Cette situation est la conséquence directe de l'allongement de la formation, passée de 6 à 8 mois, sans aucune anticipation des besoins : manque de bâtiments, de salles pédagogiques, de pas de tir ou encore de dojos. Et que dire de la carence en moniteurs et formateurs !

## **La preuve ?**

**La formation TIR ESP sera délocalisée en région dès la promotion de septembre.**

## **Conséquence directe**

Les capacités formatives en région vont fortement être impactées, l'accès à la formation continue pour les personnels pénitentiaires en poste sera de fait limité. Inacceptable !

Face à ce chaos annoncé, **l'UFAP UNSa Justice et l'UNSa Justice ont pris les devants, cherché, trouvé et proposé une solution** : l'ouverture d'une antenne de l'ENAP sur un nouveau site, sous une direction commune pour garantir cohérence et efficacité.

**Notre projet, présenté au GDS le 17 juillet, a capté toute son attention.**

Énap  
École nationale  
d'administration  
pénitentiaire

**CE DOSSIER DOIT AVANCER,  
ET L'UFAP UNSA JUSTICE Y VEILLE !**